

# El Gobierno anuncia cambios para acceder a la ayuda de 400 euros pero no dice cuáles

**Es el único ingreso de más de medio millón de personas desempleadas en toda España, en Castilla-La Mancha lo han solicitado cerca de las 30.000 personas.**

**CCOO y UGT piden una reunión urgente al Ministerio de Empleo.**

**CCOO considera que no se puede dar otra vuelta de tuerca en el acceso a esta ayuda ya que los trabajadores y trabajadoras no pueden continuar siendo los pagadores de la crisis. Muchas familias ya están pasando hambre al haber agotado las ayudas existentes.**

Comisiones Obreras no descarta un retroceso en el plan PREPARA y ha pedido una reunión urgente para clarificar y negociar los "hipotéticos cambios" que pretende introducir el Gobierno, señaló Fernando Lezcano, responsable de comunicación de CCOO.

Según ha explicado Lezcano, el Gobierno no ha avanzado hasta la fecha qué cambios quiere introducir en el programa PREPARA, que contempla la ayuda de 400 euros mensuales a los parados que han agotado todas las prestaciones. "No hemos recibido ningún borrador por parte del Gobierno ni tenemos noticias de en qué línea irá la prórroga del plan", afirmó.

En este sentido, informó de que CCOO y UGT han dirigido una carta al Ministerio de Empleo para que antes del próximo Consejo de Ministros convoque a ambos sindicatos para "negociar los hipotéticos cambios que quieren incluir para el mantenimiento del plan".

Para CCOO, esta reunión es "indispensable" por respeto a las "reglas democráticas", ya que el plan PREPARA fue acordado por los interlocutores sociales con el Gobierno en el marco del Diálogo Social que



**Resulta alucinante, impropio de un Estado Social y Democrático como España, que el Gobierno tenga en vilo a tantas personas que necesitan estas ayudas para vivir. Y resulta una irresponsabilidad por parte de nuestra presidenta que no mueva ni un dedo ante la situación tan dramática de tantas personas en desempleo en nuestra región.**

dio fruto al Acuerdo Social y Económico.

Lezcano, no obstante, no descartó un retroceso en las condiciones del plan vistos los antecedentes de otras actuaciones del Gobierno. A su juicio, además, resulta complicado saber cómo quiere mejorar la empleabilidad del plan Prepara en una coyuntura en la que se destruye empleo, y más cuando las políticas del Gobierno han empeorado el mercado laboral, recordando en este

sentido que "las políticas activas de empleo se han reducido más del 20 %", siendo esta reduciendo de un 58% en Castilla la Mancha.

Resulta alucinante, impropio de un Estado Social y Democrático como España, que el Gobierno tenga en vilo a tantas personas que necesitan estas ayudas para vivir. Y resulta una irresponsabilidad por parte de nuestra presidenta que no mueva ni un dedo ante la situación tan dramática de

tantas personas en desempleo en nuestra región.

Por otra parte, según el BOE del pasado 4 de agosto, el Gobierno Cospedal es uno de los pocos que ha remitido "ideas" al Ministerio de Empleo y Seguridad Social "para acabar con el (supuesto) fraude en materia de prestaciones y subsidios por desempleo". Pero no ha enviado ni una sola para luchar contra el fraude fiscal